Sanierung Bollstrasse in Vorbereitung

Nachdem die Gemeindeversamlung im letzten November der Erneuerung der Bollstrasse mit Werkleitungen zugestimmt und den erforderlichen Kredit gesprochen hatte, folgte eine Information der Anwohner sowie die öffentliche Auflage des Bauprojektes. Inzwischen konnte der Gemeinderat auch die formelle Baubewilligung erteilen.

Derzeit läuft das Submissionsverfahren für die Strassenbau- und Rohrleitungsarbeiten.

Der Baubeginn ist für Ende April/anfangs Mai geplant und wird rund 6 Monate dauern.

Aufgrund der Nachfrage, haben die Regionalwerke AG Baden entschieden, ihr Gasleitungsnetz in Birmenstorf auf die Bollstrasse zu erweitern.

Während der Bauzeit lassen sich Immissionen und Einschränkungen in der Zufahrt insbesondere für die direkten Anwohner nicht gänzlich vermeiden. Der Gemeinderat dankt diesen bereits heute für das Verständnis